



# Recogida de firmas por la ILP #REGULARIZACIÓNYA el 12 de octubre en Villaverde

## #REGULARIZACIÓNYA VILLAVERDE

Varias entidades del distrito de Villaverde comprometidas sacaremos mesas para recoger firmas del movimiento #RegularizaciónYa, que serán presentadas en el Congreso de los Diputados en forma de ILP (Iniciativa Legislativa Popular) cuando se alcancen las 500.000. Si tienes DNI español y eres mayor de edad, puedes firmar y contribuir de ese modo.

El próximo miércoles 12 de octubre, entre las 11:00 y las 15:00, habrá diversos puntos:

- San Cristóbal: plaza de los Pinazo, 9 (frente al centro cultural y la parroquia).
- Villaverde Alto: paseo de Alberto Palacios esquina con paseo de las Moreras.
- Villaverde Alto: paseo de Alberto Palacios, 1.
- Villaverde Bajo: C/ Juan José Martínez Seco esquina con C/ Esperanza Macarena (a la altura de la plaza de Chozas de Canales).

— Villaverde Bajo: C/ Juan José Martínez Seco esquina con C/ Diamante.

— Los Rosales: C/ Eduardo Maristany esquina con C/ Vicente Carballal (a la altura de las escaleras mecánicas de acceso a la estación de Villaverde Bajo).

— El Espinillo: C/ Unanimidad esquina con C/ Tertulia (a la altura del auditorio de El Espinillo).

Esta iniciativa propone lograr una regularización administrativa del estatus migratorio para las personas migrantes y refugiadas, tus vecinos y vecinas, las y los trabajadores esenciales, alcanzando así un permiso de residencia y de trabajo a personas que están en una situación administrativa irregular, mejorando significativamente nuestras vidas, las de nuestras familias y la sociedad en general en condiciones dignas. Por derecho propio y por justicia social.

La ILP es necesaria por el respeto de los derechos funda-

mentales de cada ser humano. La irregularidad supone estar en una situación de vulneración de derechos permanente: no contar con derechos laborales, la posible explotación laboral, trata de personas y explotación sexual, la exclusión de servicios públicos esenciales como la educación y la sanidad. Más grave aún cuando hablamos de que hay 150.000 niñas, niños y adolescentes en esta situación de vulneración, sin protección legal y acceso a derechos y servicios esenciales. La existencia de cerca de medio millón de personas fuera del radar de las institucionales y de la planificación de los servicios públicos supone un déficit de gobernanza pública que es urgente corregir. Si no existimos administrativamente, estadísticamente, no se puede generar ningún tipo de política pública que responda nuestras necesidades. Y también por memoria colectiva y reciprocidad de cuando a los y las españolas se les abrieron

las puertas en las sociedades latinoamericanas. Memoria y reparación histórica, ya que muchos países de los que provenimos las personas migrantes a este territorio son países que han sido o son expoliados de sus recursos naturales por empresas o el Estado español, generando economías de dependencia y sociedades empobrecidas.

Por tanto, queremos construir lucha antirracista, generar implicación de toda la sociedad en la necesidad del diseño de una nueva política. Ser protagonistas no solo para cambiar las políticas migratorias: queremos participar en el cambio de todas las políticas sociales que nos atraviesan, poniendo la vida y los cuidados en el centro.

En apoyo del movimiento estatal #RegularizaciónYa, organiza en Villaverde: C.S. El Ocho, A.V. La Unidad de Villaverde Este, La Trueca, Amalgama, CNT Comarcal Sur y Mujeres Libres.



## Luz verde a la remodelación de la GRAN VÍA DE VILLAVERDE para mejorar su accesibilidad

Los trabajos, que serán ejecutados por el Área de Obras y Equipamientos, suponen una inversión de **2,4 MILLONES DE EUROS**

### Prensa Ayto.

El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz verde a la remodelación de la Gran Vía de Villaverde encaminada a mejorar las condiciones de accesibilidad y movilidad peatonal en esta vía. Así lo anunciaba el 15 de septiembre en rueda de prensa la vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, tras la reunión semanal de la Junta de Gobierno.

Los trabajos abarcarán el tramo comprendido entre la calle Domingo Párraga (en la estación de Villaverde Alto) y la avenida de los Rosales (pasada la estación de Villaverde Bajo), que tiene una longitud aproximada de 3,8 kilómetros y discurre en su mayor parte por la estructura que cubre las vías del tren. La inversión, que asciende a 2,4 millones de euros, está cofinanciada por los fondos Next Generation de la Unión Europea.

### NUEVO CARRIL BICI

La remodelación, cuyos trabajos arrancarán en octubre y finalizarán en otoño de 2023, contempla la integración en la calzada de un nuevo carril bici segregado y bidireccional en el lado sur de la calle que sustituirá a la actual acera bici. Esta genera interferencias con el uso peatonal, a lo que se añade que la colocación de grandes jardineras hace que sea utilizada como único paso peatonal posible.

Se mantiene la configuración de la calzada en el tramo entre la avenida de Andalucía y la futura conexión a desarrollar con la avenida Laboral, mientras que en el resto se elimina uno de los carriles, manteniendo siempre dos de acceso a la glorieta de la avenida de Andalucía.

La nueva vía ciclista se prolongará del ámbito estricto



## ‘¿Qué me pasa, doctor?’ La epidemia tras la epidemia

¿Te imaginas que empiezas a encontrarte mal y cada día que pasa llegan síntomas nuevos inexplicables?

Las dificultades para trabajar cada vez son mayores, te sientes

mal porque no puedes atender a tu familia, renuncias a hacer vida social esperando que pase, y mil cosas más que dejas atrás...

Empiezas a peregrinar por citas médicas y la mayoría de pruebas salen “bien”. Tu entorno no se lo explica, le quita importancia, te dice que te animes o que no pienses en ello... Sin embargo tú cada día estás peor, no te reconoces; y cuanto más te esfuerzas, más empeoras.

Esto es lo que están viviendo en torno a dos millones de personas en nuestro país, y más de 17 millones de personas en Europa, según la Organización Mundial de la Salud (OMS): es una realidad, no son casos aislados, y su nombre es “COVID persistente”.

Pero ya antes de esta epidemia tras la pandemia había miles de personas en España que llevaban años, y hasta vidas enteras, sufriendo una enfermedad muy parecida y muy incapacitante: encefalomiélitis miálgica. Mal

### MOVILIZACIÓN DE PACIENTES, FAMILIARES Y CONOCIDOS DE COVID PERSISTENTE

Sábado 8 de octubre | De 12:00 a 14:00  
Plaza de Callao (Madrid)

llamada “síndrome de fatiga crónica”, se trata de una enfermedad neurológica, apenas investigada a pesar de que la OMS la reconoció hace décadas, y muy desconocida entre el sector sanitario, y más aún en la sociedad.

Puede que alguien de tu entorno o tú mismo estéis viviendo esta situación. Por eso, desde Movilización Persistente, la plataforma que une a pacientes de COVID persistente y encefalomiélitis miálgica, nos recuerdan que estas personas necesitan todo el apoyo de las instituciones y de la sociedad. Si estás viviendo esta situación, no dudes en acudir a tu médico de Atención Primaria y contárselo. También puedes ponerte en contacto con este colectivo que se está organizando para visibilizar esta realidad y defender los derechos de los afectados (<https://movilizacionpersistente.org/>).

Movilización Persistente



## Los lectores preguntan,

Vecinos y vecinas: si tenéis alguna pregunta, duda o mensaje que queráis hacer llegar a la concejala del Distrito de Villaverde, podéis enviarla a la dirección de correo electrónico [redaccion@distritovillaverde.com](mailto:redaccion@distritovillaverde.com)